

PRÓLOGO

El comité de investigación del Colegio de Contadores Públicos de La Libertad, presidido por el Doctor Carlos Alfredo Cerna Muñoz y conformado por un grupo de profesionales empeñados en ofrecer un decidido apoyo a la investigación de la profesión contable, no han escatimado esfuerzos para hacer posible la edición y presentación de la revista titulada “MUNDO CONTABLE EMPRESARIAL”.

El reconocimiento especial al Dr. Carlos Alfredo Cerna Muñoz, radica en el hecho que por vez primera El Colegio de Contadores Públicos de La Libertad, contará con una revista especializada en materia de investigación de la profesión, que sin duda alguna se constituirá en el punto de partida y la herramienta básica de motivación en dicha actividad para los profesionales que abrazamos una rama especial de las ciencias sociales como es la contabilidad.

Es de resaltarse también que la revista para sus ediciones, cuenta con un comité científico integrado por profesionales de reconocida trayectoria nacional e internacional y representantes de entidades emblemáticas del Perú, España, Brasil Colombia, México y Chile lo cual garantizará versiones modernas de los temas científicos de interés para sus lectores.

No menos importante, es la presencia del comité editorial representado por profesionales integrantes del comité de investigación, así como de profesionales de la localidad quienes dejarán su esfuerzo en procura de garantizar la investigación científica para nuestros colegas y público en general.

La importancia de los contenidos de la revista “MUNDO CONTABLE EMPRESARIAL”, que presenta el comité de investigación del Colegio de Contadores Públicos de La Libertad, radica en que éstos se constituirán en elementos de apoyo muy significativos para motivar a la producción de artículos científicos, pues en ellos se encontrarán las estructuras y modelos necesarios a los que se debe recurrir para trabajos de connotación como los que se comenta.

Finalmente, para agradecer a los integrantes del comité de investigación, por la gran iniciativa y apoyo brindado, pues este hecho demuestra que es posible explorar los secretos del mundo de la investigación, que no son vedados al conocimiento racional, a la inteligencia lógica y que solo es parte de la voluntad personal y profesional.

C.P.C. Ebert Gilmer Burgos Vejarano
Decano del Colegio de Contadores Públicos de la Libertad